

Verena Renner  
(22)

Evangelische  
Hochschule  
Moritzburg

Luisa Weigelt  
(22)



Studiengang:  
Evangelische  
Religionspädagogik mit  
sozialarbeiterischem Profil  
im 5.Semester



„Wir sind von September 2018 bis  
Juni 2019 mittwochs in der  
Christenlehre dabei  
(1.Kl. & 4.-6.Kl.)“

„Ich komme aus der Nähe  
von Aschaffenburg  
(Bayern) und wohne seit  
2 Jahren in Moritzburg.“

„Der Friede Gottes, der höher ist als alle Vernunft, wird  
eure Herzen und Sinne in Christus Jesus bewahren.“

(Philipp 4,7)

Das war die Losung des Tages unserer ersten CL-  
Stunden hier in Ottendorf-Okrilla. Diesen Frieden  
wünschen wir uns für die Christenlehre und jedem  
persönlich in der Gemeinde.

Wir freuen uns auf die Zeit mit den Kindern und  
Ulrike Anhut.“

„Ich komme aus  
Langenwolmsdorf bei  
Stolpen und wohne seit 2  
Jahren in Moritzburg.“